

السلام عليكم!! (エッサラームアレイコム) みなさん、こんにちは！

JICA海外協力隊 三宅紗也香

はや しわす あさばん ひ こ ほうかんぐ か  
早くも師走。エジプトでは朝晩とめっきり冷え込み、防寒具が欠か  
せなくなっています。今回のたよりでは、11月1日にグランドオープ  
ンした『大エジプト博物館(GEM)』について、お届けします！



## グランドオープニングセレモニー



博物館のオープンをお祝いして、イベントが行われたよ。楽器の演奏と歌に合わせて、ダンスや物語があったよ。ドローンが飛んで、花火も上がったよ！

世界中から多くの要人が参列し、盛大に執り行われた。当日には、GEMに続く道がエジプトと参加国の国旗で彩られた。さらに、テレビでのフル中継にあわせ、パブリックビューイングも設置された。多くのエジプト国民にとっても、GEMのオープンを強く実感するイベントとなっただろう。



どんな博物館なの？

古代エジプト文明がギュッとつまつた、とても大きな博物館だよ。  
日本がいろんなお手伝いをしているよ。

単一文明を扱う博物館としては世界最大級の規模を誇る。日本政府はODAとして約840億円の円借款を行っている。また、JICAからは専門家が派遣され、遺物の保存や修復に関する技術支援が行われている。



なにみ何が見られるの？

参照：<https://www.visit-gem.com/en/home>

ツタンカーメンの黄金のマスクや太陽の船を見ることができるよ。  
ほかにも、古代エジプトの人たちが食べていたパンや着ていた服、  
遊んでいたおもちゃも見ることができるよ。



セレモニー翌日に発行されたエジプトの新聞紙。当日と翌日の新聞紙は、広告ページを含め、GEMの内容がほとんどを占めています。



おうごんのますく



これは、わたしのお気に  
入りの展示品だよ♪  
博物館に行った時には、  
さが探してみてね！



たいようのふね